

Vos questions / nos réponses

## les addictions

Par [admin](#) Postée le 19/01/2013 12:04

bonjour, je fait actuellement une épreuve anticipée au BAC avec comme sujet: "comment expliquer le développement des jeux d'argent". je m'intéresse plus particulièrement aux addictions. J'ai quelques questions à poser: -quand a été mis en place le numéro vert? <br /> -pensez vous que la crise économique a un lien avec les addictions (la crise est-elle un facteur aux addictions)?<br /> -y a-t-il depuis cette période une augmentation des addictions?<br /> -y a-t-il une classe sociale particulière d'individus qui appellent plus souvent que les autres?<br /> -y a-t-il plus d'hommes ou de femmes qui appellent ?<br /> merci d'avance

---

**Mise en ligne le 22/01/2013**

Bonjour,

Le numéro "Joueurs Info Service" n'est pas un numéro vert, c'est un numéro payant, mais non surtaxé. Il a été mis en place en juin 2010, au moment de la légalisation des jeux et paris en ligne, afin d'apporter informations et conseils aux personnes en difficulté avec une pratique de jeu.

A la question de savoir si la crise est un facteur de risque de développer une addiction, l'on peut répondre que toute période d'incertitude financière peut être sujette à favoriser des comportements visant à gagner de l'argent, tenter -à tort- de résoudre des problèmes financiers. Toutefois, les addictions reposent sur de nombreux autres facteurs qui tiennent à l'histoire et la personnalité de chaque individu et ne se résume donc pas uniquement à un contexte socio-économique. L'aspect financier reste cependant un facteur important dans le développement d'un problème de jeu puisqu'une précarité financière et un faible niveau d'études (souvent associé à des revenus moindres) se retrouvent fréquemment parmi les joueurs problématiques. Vous trouverez à ce sujet, sur notre site, des données épidémiologiques que nous vous invitons à consulter (lien en fin de message).

Les appels qui arrivent sur notre ligne sont anonymes, il n'est donc pas possible de connaître l'origine socio-professionnelle des personnes qui appellent. Les joueurs "problématiques" sont plus souvent des

hommes que des femmes ; mais notre ligne répond à toute personne concernée par un problème de jeu, soit directement, soit parce que c'est un proche qui joue. D'une façon générale, les hommes appelleront donc plus souvent pour eux-mêmes, tandis que les femmes appelleront pour un proche.

Pour d'autres informations, nous vous invitons à parcourir notre site (lien disponible en fin de message). Vous pourrez y trouver des éléments de réponse concernant les questions que vous vous posez. Vous pouvez également contacter l'un de nos écoutants au 09 74 75 13 13 (appel anonyme et non surtaxé depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

---

**En savoir plus :**

- [Données épidémiologiques](#)